

Iniciativa realizada por el Club Deportivo de Pesca y Caza "Huepen Selknam"

Estudiantes de Escuela Elba Ojeda Gómez aprendieron sobre la pesca deportiva

● Un grupo de alumnos de 7° básico se atrevieron a desarrollar esta técnica, que formó parte del proyecto "Encuentros recreativos de pesca deportiva" financiado por el Instituto Nacional del Deporte.



Los estudiantes recibieron capacitación para desarrollar correctamente esta práctica deportiva.

Christian Jiménez
cjimenez@elpinguino.com

Una jornada diferente, al aire libre y fuera del espacio del horario escolar, fue el que disfrutó un grupo de estudiantes de la Escuela Elba Ojeda Gómez, de Río Seco, quienes aprendieron y disfrutaron de la pesca deportiva en el sector de San Juan de Punta Arenas.

Esto fue posible gracias a una invitación realizada por el Club Deportivo de Pesca y Caza "Huepen Selknam", que está conformado por un grupo de trabajadores del astillero Asmar Magallanes, quienes se adjudicaron un proyecto denominado "Encuentros recreativos de pesca deportiva" financiado con recursos del Instituto Nacional del Deporte.

Miguel Ángel Prieto, presidente de la entidad, comentó que la actividad tuvo un positivo balance.

"Logramos a cabalidad los objetivos que nos habíamos planteado. Hemos logrado ver y palmar en primera persona lo contento que están

los niños y cómo lo pasaron. Esto va a crear un precedente para que este establecimiento u otros puedan seguir con la senda del cuidado, preservación y conservación del Medio Ambiente", señaló.

Por su parte, la estudiante Anaís Cabezas, comentó que la actividad le pareció muy divertida tanto para ella como para sus compañeros.

"Nos divertimos mucho y aprendimos sobre el deporte para pescar. No sabía nada del deporte de pesca, pero sí sabía de los mosquitos para pescar. Aprendí a cómo lanzar la caña", afirmó la alumna.

Finalmente, la asistente social de la Escuela, Paola Godoy, quien acompañó a esta delegación, se manifestó muy agradecida por esta invitación: "Es una actividad bastante entretenida, lúdica, y de bastante aprendizaje para los niños y niñas que están participando. Además de ser una instancia que les permite a ellos desarrollar lo que es el trabajo en equipo", complementó.

Esta no será la última vez que este club de pesca realice una actividad de estas caracte-

ísticas, pues, para el proyecto están contempladas un total de seis salidas a terreno con este establecimiento.



“*Esto va a crear un precedente para que este establecimiento u otros puedan seguir con la senda del cuidado, preservación y conservación del Medio Ambiente*”

Miguel Ángel Prieto, presidente del Club de Pesca y Caza "Huepen Selknam".

SE ARRIENDA
INMUEBLE PARA OFICINA EN PLENO